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〜
き
ん
や
の
ボ
ヤ
キ
〜

こ
ん
に
ち
は
。
き
ん
や
で
す
。

　

こ
の
２
０
０
８
年
の
夏
は
、
ス
ポ
ー
ツ
の

祭
典
「
北
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
」
が
開
催
さ
れ

ま
す
。
市
民
の
み
な
さ
ん
も
日
本
人
選
手
の

活
躍
に
、
手
に
汗
握
る
こ
と
に
な
る
で
し
ょ

う
。
多
く
の
日
本
人
選
手
の
活
躍
を
期
待
し

て
い
ま
す
。
そ
う
そ
う
、「
汗
」
と
い
え
ば
、

朝
田
議
員
も
、
こ
の
７
月
に
大
い
に
汗
を
か

い
た
こ
と
で
し
ょ
う
。

　

そ
れ
は
、
学
生
に
な
れ
ば
避
け
て
通
れ
な

い
「
試
験
」
と
い
う
も
の
が
あ
る
か
ら
で
す
。

議
員
！
試
験
の
結
果
は
ど
う
た
っ
た
で
し
ょ

う
か
・
・
・
コ
ッ
ソ
リ
教
え
て
ね
！
（
笑
）

　

さ
て
、
こ
れ
か
ら
の
時
代
、
国
・
地
方
の

政
治
に
お
い
て
、
多
く
の
課
題
が
山
積
し
て

お
り
、
議
員
と
し
て
求
め
ら
れ
る
役
割
は
、

多
岐
に
わ
た
っ
て
く
る
で
し
ょ
う
。

こ
の
広
報
誌
で
も
、
報
告
し
て
い
ま
す
よ
う

に
、
朝
田
議
員
は
、
い
ろ
い
ろ
な
問
題
を
取

り
上
げ
て
き
ま
し
た
。
そ
の
後
、
問
題
の
解

決
に
は
至
っ
て
い
な
い
事
も
あ
り
ま
す
が
、

問
題
を
解
決
す
る
為
に
、
朝
田
議
員
は
晩
学

者
に
な
り
、
そ
の
問
題
を
解
決
す
る
努
力
は

必
ず
、
実
る
こ
と
で
し
ょ
う
。

　

こ
れ
か
ら
も
、
難
し
い
問
題
に
直
面
す
る

場
面
に
遭
遇
す
る
場
合
も
あ
り
ま
す
が
、
多

い
に
汗
を
か
い
て
「
汗
動
力
」
で
力
を
発
揮

し
て
い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　
「
自
分
で
汗
を
か
い
て
掴
ん
だ
力
（
ち
か

ら
）
は
、
必
ず
良
い
結
果
と
な
っ
て
自
分
に

返
っ
て
く
る
で
し
ょ
う
！
」

　

Ｐ
．Ｓ
．
仕
事
も
、
ゴ
ル
フ
も
「
努
力
」

し
な
い
と
ね
（
笑
）

★
我
が
家
の
息
子
も
、今
年
は
受
験
生
！
親
の
心
配
を
よ
そ
に
、い
つ
か
ら「
ス
パ
ー
ト
」す
る
の
で
し
ょ
う
か
？
短
期
勝
負
！
の
性
格
？
は
親
譲
り
？
？

 体験農園を視察しました。 体験農園を視察しました。
　梅雨明けを思わせる「夏日」だった７月４日に練馬区にある、

体験農園を視察しました。

市民農園とは違い、畑の耕作・栽培する野菜の選定等は、農家

の方が行い、その後の収穫までは、利用者が行うシステムにな

っています。

　見学した加藤農園様の場合、申し込み抽選も約２０倍の大人

気とお聞きしました。

本市も、年々田畑が減少している状況です。都市型農業の新し

い取り組みの一つの手段として、本市でも取り組める事業だと感

じています。

★毎日！？更新「和宏のひとりごと」（中学生も見ているらしい・・・アクセス急増中!!）

連日暑い日が続いていますね！さて、皆さんの今年の夏の予定は・・・？
　私の予定は、大学の前期に理解が出来なかった事を、もう一度、本を読んで理解したいと思います。
なんたって約２０歳も年が離れた学生と一緒に机を並べているので、「おじさん？」も負けてはいられません（笑）
　さて、先日、大学の帰りに、久しぶりに同級生と、「ばったり！！」再会しました。
そうですね～、もう彼とは２０年位は会っていない状態でしたが、すぐ判りました。（お互い変わっていない証拠かな？）
どうやら彼は結婚し、八潮市内に在住との事で、私が議員になった事は以前から知っていた様子でした。
　　　「いやー、まさか朝田が議員になるとは…？」（どういう意味？笑）
　　　「でもさ、いつもホームページや、広報誌を見てさ、同級生が頑張っている姿には頭が下がるよ！」
　　　「これからも家族で応援するから頑張れよ！」と彼から、激励をされてしまいました。（嬉）
でも、この様な市民の「声」は何よりの励みになりますね！
　私も議員となって早７年、いつも「自分の活動が、市民の皆さんにどう評価されているのかなあ～」と疑問や、時には
不安を感じる事もあります。
　もちろん、時には「厳しい声」を掛けられることも多々ありますよ（でも、そういう評価を聴くことも大切ですね）
私自身、まだまだ「浅学非才」の身であり、皆さんのご期待には十分、応えきれていない部分が大半だと思いますが、現
在通っている大学の授業や、各種研修に参加し、そこで学んだことを本市の抱えている課題等の解決のために活用してい
きたいと思います。
　改選まで、「あと１年」となりました。これからも「継続こそ・力なり！！」をモットーとして、「初心」「皆さんの声」を大
切に頑張りたいと思います。
　今年の「夏」も、いい夏になりますように・・・

和宏の独り言… ～ぼやきも含む～

「声」


